



Un hijo rebelde pide su herencia y se va de casa.

Desperdicia en placeres carnales todo lo que su padre le dio.

Una hambruna azota la región, así que trabaja alimentando cerdos.

El hijo pródigo

Un día se da cuenta de que puede volver a casa y pedir ayuda.

Cuando llega a casa, pide ser siervo de su familia, pues ya no cree que merezca ser tratado como hijo de su padre.

Significado

El hijo pródigo nos representa a nosotros cuando nos rebelamos contra nuestro Padre Celestial, pero no importa a dónde hayamos ido ni lo que hayamos hecho, el Padre Celestial desea que regresemos a casa a Él y al evangelio de Jesucristo.

No tenemos que ser perfectos. Tenemos que sentir remordimiento y ser humildes, venir a Cristo y arrepentirnos. Dios nos vestirá de gloria y nos mostrará nuestra verdadera dignidad.

Sin embargo, su padre perdona al pródigo y lo acepta como su hijo, y la familia celebra su regreso.